



**KRAFT. MUT. LEBEN.**

Menschen, die an Krebs erkrankt sind, brauchen umfassende Versorgung, bessere Behandlungen und mehr Lebensqualität. Dafür setzen wir uns tagtäglich mit ganzer Kraft ein. Ihre großzügige Spende hilft uns dabei. Herzlichen Dank!

## **SPENDENURKUNDE**

Der Krebsverband Baden-Württemberg e.V. dankt  
der **Eva Mayr-Stihl Stiftung** sehr herzlich für die großzügige Förderung  
in Höhe von  
**30.000 EUR**  
zugunsten des Härtefonds.

**Ihre Zuwendung wird dazu beitragen Menschen, die durch eine  
Krebserkrankung in finanzielle Not geraten sind, zu unterstützen.**



Prof. Dr. Dr. h.c. Uwe Martens  
Vorstand des Krebsverband Baden-Württemberg e.V.



Ulrika Gebhardt  
Geschäftsführerin des Krebsverband Baden-Württemberg e.V.